

## Ein herzliches Dankeschön!



Die Kinder der Pippilotti-Gruppe aus Haus 1 der Kita Kunterbunt waren wieder unterwegs und möchten sich auf diesem Wege recht herzlich bedanken.

Mit ganz vielen Fragen im Gepäck haben wir uns wieder auf den Weg gemacht durch „unner schienes Gäln“.

Also los geht`s.....

Unsere Reise durch Gäln begann am 15. April 2025. An diesem Tag folgten wir der Einladung von Familie Peter Penzis auf den **Bauernhof**. Wir durften an diesem Tag vor allem den Nachwuchs bei den



Bauernhoftieren beobachten, füttern und lieben. Die einige Tage jungen Lämmchen, die Babykatze Minka, die Hasen, Meerschweinchen und Hofhund Mucki hatten es den Kindern ganz besonders angetan. Die Tiere haben sich auch gefreut, denn jedes Kind hatte an diesem Tag eine kleine Tüte mit frischem Futter für die Tiere dabei. Onkel Peter hat uns alles gezeigt und erklärt und sogar noch ein leckeres Picknick im Hofgarten, zum Abschluss dieses ganz wunderbaren Tages, ermöglicht.

Am 8. Mai 2025 durften wir bei der **Firma Präzisionstechnik Uhlig** zu Gast sein. Präzisionstechnik? Wie bitte? Was ist denn das? Was wird dort gemacht? Und um genau diesen Fragen auf den Grund zu gehen, sind wir mit dem Ortverkehr ins „Unnerdorf“ gefahren. Von



Familie Uhlig empfangen, wurden wir alle mit Ohrschützern ausgestattet und dann ging es auch schon los. Bevor hier etwas produziert wird, braucht man einen Plan, eine Zeichnung, genaue (prä-

zise) Abmessungen. Zuerst wird das benötigte Material zugeschnitten und dann kommen verschiedene Maschinen zum Einsatz, die das Material fräsen, schleifen und in die gewünschte Form bringen. In unserem Fall ein runder Anhänger in blau mit einem Smiley, vielleicht für den Kindergartenrucksack. Im Anschluss wurden die Anhänger sogar noch mit Hilfe eines Lasers personalisiert. So viele Eindrücke, so viele Maschinen, so viele Möglichkeiten. Das macht

hungrig. Im Pausenraum der Firma wurden wir noch mit Kakao und Glockenplätzchen überrascht und durften beim Naschen dem Gabelstapler auf dem Hof zusehen.

Der nächste Ausflug ließ nicht lange auf sich warten. Am 20. Mai 2025 ging es für uns in die **Hirsch-Apotheke** von Herrn Dr. Robert Penzis. Als erstes



musste der arme Lino verarztet werden. Die Kinder bekamen einen Einblick, wie ein Verband angelegt wird und was man dazu alles braucht. Im Anschluss durften wir gemeinsam mit Robert und seinem Team unsere eigene Salbe herstellen, mit Traubenzucker experimentieren und bekamen erklärt, wie Medikamente richtig in die meeeega-langen Schubladen einsortiert werden und was dabei alles zu beachten ist. Und natürlich wurde auch die Frage geklärt, warum in der Apotheke eigentlich ein Schlafsofa steht. Schlaft ihr hier? Ja, denn auch in der Nacht gibt es Notfälle und eilige Medikamente werden benötigt, also muss auch nachts immer jemand in der Apotheke erreichbar sein. Vollgepackt mit reichlich Antworten, unserer eigenen Salbe und weiteren Aufmerksamkeiten ging es für uns zurück in die Kita.



Um das Hochbeet im Naturgarten der Kita zu bestücken, verschlug es uns Anfang Juni zur

**Gärtnerei Handrich**. Dort durften wir uns in den Gewächshäusern umschauen und jeder durfte sich eine Pflanze für unser Hochbeet aussuchen und zurück in die Kita transportieren. Und eine leckere Gärtner-Gurke gab es für uns zum Probieren oben drauf.

Auf dem Rückweg gab es noch eine kleine Stärkung bei der **Fleischerei Lämmel**, dass wir wieder genügend Kraft hatten für das anschließende Einpflanzen.





Nun, Mitte Juli, wächst und gedeiht, dank der tollen Pflege der Pippilotti-Kinder, in unserem Hochbeet alles ganz wunderbar. Salat und Schnittlauch wurden schon reichlich geerntet, Zucchini, Freilandgurke und marokkanische Minze wachsen und der Kürbis macht sich breit.

Zum neuen Schuljahr setzen wir unsere Reise in und um Gäln fort um noch mehr zu erfahren und zu entdecken. Darauf freuen wir uns schon sehr.

**Aber für den Moment möchten wir uns ganz herzlich bei euch allen bedanken, dass wir bei euch zu Gast sein durften, für eure Freude mit uns, für eure Geduld und eure Zeit!**

Es waren wieder einmal ganz tolle Erlebnisse und

Erfahrungen für unsere zukünftigen Vorschüler im Ort.

Doch nicht nur in Gäln gibt es tolle Dinge zu erleben. Auch in der Umgebung. So zog es uns am 13. Juni 2025 auf die **Burg Scharfenstein** zum Brötchen backen im Holzbackofen, Butter stampfen und anschließenden Ritterspielen.

Bei herrlichstem Wetter konnten wir den Tag auf der Burg in vollen Zügen genießen und kommen mit Sicherheit wieder.



**Wir wünschen allen Gälnern eine schöne Sommer- und Ferienzeit!**

Herzlichst

Die Kinder der Pippilotti-Gruppe und das Team der „Kita Kunterbunt“ vom Louis-Riedel-Weg

Fotos: Kita Kunterbunt